
 

 

 
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 
Verbale  N°  66  del   26/05/2014 

Ordine del Giorno: 
 
 
AUDIZIONE DELL’ASSESSORE ARCH. VINCENZO 
COPPOLA, CON DELEGA ALL’URBANISTICA E SUAP, 
RELATIVAMENTE ALLO STATO DELL’ARTE DEL SUAP E 
ALLA PROGRAMMAZIONE DI INTERVENTI DI 
POTENZIAMENTO DEGLI INSEDIAMENTI PRODUTTIVI DI  
C/DA SASI, ALL’INDIVIDUAZIONE DI C/DA FEGOTTO 
COME AREA INDUSTRIALE E PER LA REALIZZAZIONE 
DEL MERCATO ORTUFRUTTICOLO. 
 
 

 
Da inviare a: 

� Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore 
__________________ 
 

Note 
 
                                                              Presente      Assente      Entrata        Uscita       Entrata        Uscita  
Presidente Pipitone Antonio SI  17,30 17,30 18,30 19,20 
V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI    18,30 19,20 
Componente Campisi Giuseppe SI    18,30 19,20 
Componente Coppola Gaspare SI    18,30 19,20 
Componente Fundarò Antonio SI    18,30 18,50 

Componente Lombardo  Vito  SI     
Componente Sciacca Francesco SI   17,30 17,30   

 
L’Anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 26 del mese di Maggio, alle ore 17,30, presso la 

propria sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore n 63/A, si riunisce la 

Quarta Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone Antonio e il Componente Sciacca 

Francesco. 

Il Presidente, coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, constatata la mancanza del numero 

legale, così come previsto dal vigente Regolamento, rinvia la seduta di un’ora. 

Decorsa l’ora di sospensione iniziale, risultano presenti il Presidente Pipitone Antonio e i 

componenti Castrogiovanni Leonardo, Campisi Giuseppe, Coppola Gaspare e Fundarò Antonio. 

Il Presidente coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 18,30 fa ingresso l’Assessore all’Urbanistica e al Suap Arch. Vincenzo Coppola. 

Il Presidente Pipitone da lettura dell’ordine del giorno. 

In merito allo sportello Suap, l’Assessore Coppola riferisce che si è ancora nella fase 

organizzativa, in considerazione che a nello svolgimento di tale servizio sono stati assegnati  il  

 



 

 

 

 

 

Geom. Vittorio Sessa in qualità di Capo Servizio e l’Arch. Francesco Milazzo, dipendente part-

time, che istruisce le pratiche che vengono presentate; pertanto non si è nelle condizioni di 

sviluppare un grande lavoro. 

Pertanto, prosiegue l’Assessore Coppola, in Giunta si è più volte discusso sull’individuazione dei 

settori da penalizzare e da agevolare, nell’ottica di fornire unità lavorative, esperte e a tempo 

pieno, in più al Settore Urbanistica e al Suap. 

Allo stato attuale possiamo decollare con il Suap, dichiara l’Assessore Coppola, in quanto già la 

Giunta ha deliberato la convenzione con la Camera di Commercio di Trapani con l’opportunità di 

effettuare visure camerali e catastali. 

L’Assessore Coppola ritiene necessario accelerare l’iter di approvazione in Consiglio Comunale 

del Regolamento Suap in collaborazione con la Quarta Commissione Consiliare. 

Per quanto riguarda la situazione di C/da Sasi l’Assessore Coppola riferisce che tutti i lotti 

disponibili sono stati utilizzati e in base alla potenzialità del territorio e alle richieste pervenute 

bisogna vedere quanti lotti servono, in considerazione del Piano Regolatore Generale ormai 

decaduto. 

Per quanto riguarda C/da Fegotto, l’Assessore Coppola fa presente che dopo la presa d’atto della 

variante, bisogna procedere in base ai bisogni e alla disponibilità economica, perché non si può 

pensare di urbanizzare una notevole porzione del territorio comunale. 

Il Consigliere Fundarò Antonio, premettendo che il Consiglio Comunale da suggerimenti 

all’Amministrazione Comunale che in blocco effettua le scelte, che arrivano in Consiglio 

Comunale inemendabili, fa presente che la precedente Amministrazione su indicazione della 

Quarta Commissione aveva già iniziato un certo precorso.  

Per il Consigliere Fundarò bisogna pensare allo sviluppo industriale con soluzioni a medio e lungo 

termine, verificando se ci sono le condizioni per l’individuazione di un’area industriale in 

prossimità dello svincolo autostradale e ferroviario. 

Il Consigliere Fundarò ritiene che il Mercato Ortofrutticolo è un’altra cosa rispetto agli altri Mercati, 

dove occorre fare confluire i prodotti della terra; risolvere i problemi tecnici riguardante la 

commercializzazione del melone purceddu che in maniera vergognosa viene venduto in mezzo 

alla strada. 

Il Presidente Pipitone puntualizza che la Quarta Commissione si è assiduamente adoperata per la 

realizzazione del marchio DECO e che bisogna pensare a un Mercato che darebbe introiti al 

Comune di Alcamo e risolverebbe il problema legato al melone purceddu e non solo. 

Per l’Assessore Coppola premettendo che l’analisi dei problemi è corretta, dichiara che ad 

Alcamo molti prodotti tipici sono di altissimo livello come quantità e qualità, ma il problema è che 

non siamo in grado di commercializzare quello che produciamo; sarebbe opportuno, prosiegue 

l’Assessore Coppola, innescare un meccanismo che crei la mentalità di pensare in comune. 

 

 



 

 

 

 

 

L’Assessore Coppola fa presente che allocare le produzioni in C/da Fegotto comporta il problema 

di dovere affrontare gli alti costi dell’urbanizzazione della zona. 

Per l’Assessore Coppola bisogna iniziare a pensare in maniera diversa, sfruttando al meglio le 

potenzialità del nostro territorio, che non sono poche. 

Il Consigliere Coppola interviene dicendo che Alcamo ha delle grosse potenzialità e che bisogna 

pensare in maniera lungimirante, cambiando il senso di marcia. 

Alle ore 18,50 esce il Consigliere Fundarò Antonio. 

Il Presidente Pipitone comunica ai Componenti la Commissione, avvisando gli assenti, che la 

seduta di Commissione già programmata per il giorno 27/05/2014 alle ore 17,30 con il seguente 

O.d.G. : “Audizione dell’Assessore Lidia Lo Presti, con delega agli Affari Legali, 
relativamente ai tanti contenziosi che vede controparte il Comune di Alcamo, posti in 
essere per l’assenza di adeguate misure di sicurezza alla viabilità stradale”, per mancanza 

dell’Assessore di riferimento, in quanto dimissionario, non avrà luogo e che sarà riproposta  a 

data da destinarsi. 

Alle ore 19,20 il Presidente dichiara sciolta la seduta.  
 

 

 
       IL SEGRETARIO                                                                       IL  PRESIDENTE                           
        Lipari Giuseppe                                                                     Pipitone Antonio                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


